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PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 24 AVRIL 2024 à 18:15 au local de musique 
 
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Michel Kennedy (directeur) 

                    Mme Marie-Eve Provost (parent)  

Mme Karine Messier (parent) 

Mme Mélissa Plante (parent) 

Mme Lauriane Saint-Laurent (enseignante) 

   Mme Martine Lizotte (service de garde) 

Mme Salima Bakkar (parent) 

Mme Chantal Caisse (parent) 

Mme Éliane St-Germain (enseignante) 

Mme Mélany Fortier (enseignante) 

           Absences : Mme Virginie Verdollin (parent) 
Mme Marie-Eve Provost (parent) 

 
 

1.2 Nomination d’une secrétaire 

Karine Messier 

 
1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité 

 

1.4 Revue et adoption du procès-verbal 

Le procès-verbal est proposé par Mme Lauriane St-Laurent et adopté à 

l’unanimité 

 

1.5 Suivi du procès-verbal 

2 projets entrepreunariaux ont gagnés au CSSP et nous représentent à la 

finale de la Montérégie.  Les projets sont la « Brigade des collations » et 

« Développer des outils pour les élèves ». La député Suzanne Roy veut 

également venir remettre un prix à l’école. 

 
2. Parole au public   

       

3. Questions diverses         

 

4. Adoption – approbation  
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4.1 Projet éducatif et plan d’action 

Les statistiques du secteur sont présentées, valeurs, résultats et objectifs. 

Proposé par Mme Mélany Fortier et adopté à l’unanimité  

 

4.2 Code de vie 2024-2025  

Retour des manquements de vie mineur et des suivis des 

interventions. Les interventions et les conséquences ont aussi été 

revues. 

Proposé par Mélissa Plante et adopté à l’unanimité  

4.3 Campagne de financement 24-25 
Pas de campagne en 2023-2024 à cause de celle de financement du terrain 

de soccer. Perfection nous offre à nouveau leurs services. Les membres du 

CÉ sont ouverts à recevoir des demandes particulières de l’équipe école 

pour utiliser le fond à destinations spéciales.  

Proposé par Chantal Caisse et adopté à l’unanimité  

4.4 SDG 
Plan en cas de pénurie de personnel : reporté à la prochaine rencontre 
 

4.5 Règles de fonctionnement du SDG 
Rendu uniformisé à travers le CSSP, rentrée scolaire du préscolaire 
progressive, jour 1 aucun SDG ni transport, jour 2 SDG seulement après la 
classe et aucun transport, jour 3 SDG offert après la classe mais non 
recommandé et transport offert le matin et à 11h15.  
Proposé par Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  

 
5. Parole aux enseignants 

Le Grand Défi Pierre Lavoie débute lundi prochain, il y aura la grande 
marche, activité zumba et hockey cosom avec parents invités. Les 
élèves continuent de travailler fort en vu du gala du 30 et 31 mai 
prochain  
  

6. Parole à la technicienne au service de garde 

Journée pédagogique du 26 avril 2024, animation cirque 107 inscriptions. 

Semaine des services de gardes en préparation, thème : en garde 

scolaire on joue en équipe du 13 mai au 17 mai.  

En préparation journées pédagogiques 2024-2025, plan d’effectifs.  

Collations offertes avec les sous d’Ose entreprendre. 

Mardi : préscolaire : banane, pomme, fromage, barres fruits. 

Jeudi : 1ere à 6e année. 

7. Parole à la présidente       

 

8. Parole à la représentante du comité de parents 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. Parole à la direction 

9.1 Fournisseur photo scolaire 

Pomme verte : Même fournisseur que l’an dernier, contrat de deux ans.  

 

9.2 Choix du fournisseur d’agenda 

soumission – demande de soumission envoyée ce matin 

 

9.3 Rentrée progressive SDG sept 2024 

Vu au point 4.5 

 

9.4 Terrain de soccer 

En attente de la ville 

 
10. Levée de l’assemblée  

Proposé par Mélany Fortier à 19h05 
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